

Knoten Trautenfels | Nagelneue Brücke über alte Gräben

Heute Vormittag wurde die Grimmingbrücke am Schnittpunkt zwischen Ennstal und Ausseerland für den Verkehr freigegeben. Damit endet ein jahrzehntelanges Gerangel um eine Lösung für den neuralgischen Verkehrsknoten an der B320.

Von **Christian Nerat** | 17.55 Uhr, 12. Mai 2021

Auch wenn sich das Wetter beharrlich weigerte, das Seine zur **Fierstimmung** am Fuße des Schlosses Trautenfels beizutragen, ließ sich die **illustre Gesellschaft**, die sich zur feierlichen **Eröffnung der Grimmingbrücke** am Mittwochvormittag eingefunden hatte, die gute Laune nicht verregnen.



Landeshauptmannstellvertreter Anton Lang gab am Mittwoch - bestens gelaunt - die neue Grimmingbrücke in Trautenfels für den Verkehr frei
© Christian Nerat